
■会長の時間　　　　水居　徹会長 

私はこの数年間、韓国ドラマをよく見ています。
といいながら、冬のソナタ（ヨン様）の頃はそ
こまで関心がありませんでしたが、ビジネスで年
に数回、韓国に行くようになり、向こうの雰囲
気というか文化というか習慣というか、そうい

うものが身近になってくると、韓国ドラマにはまるようになりました。
とはいえ、一番大きいのはネットでいつでも見れる環境ができてからだ
と思います。
amazonのプライムビデオ、そしてNETFLIXで見ているのですが、最初は
日本語吹き替えで見ていました。
ところが、韓国によく行くようになると、ニュアンスに違和感があり、
原語と日本語字幕で見るようにしています。
吹き替えの声優陣はどちらかというとアメリカドラマの吹き替えやアニ
メの吹き替えの方が多く、韓国人の言い回しや微妙な声色が吹き替えだ
ととても違和感があるのです。ある男性が年上の男性をヒョンと呼んで
いることが多いのですが、吹き替えだと先輩とか〇〇さんに置き換わっ
ています。ヒョンは兄貴ですので、吹き替えではちょっと怖い人たちの
セリフになるのかもしれません。ヒョンと呼べる、呼ばせるがその二人
の関係を表していますので、原語の方が伝わります。

  
 2021-2022年度　国際ロータリー第2730地区　宮崎県中部グループ

宮崎アカデミーロータリークラブ 会報
第　80　回例会　　2022年　1月　25日        

    ●例会場　オンライン
ロータリーソング　奉仕の理想

会長　水居 徹      副会長　原田 隆治      幹事     辻 清

 



なぜ韓国ドラマにはまるかというと、いろいろあるのですが、まず発想
が面白いことにあります。タイムスリップや記憶喪失、はたまた最近で
はパラグライダーで誤って北朝鮮側に不時着する話まであります。
韓国ドラマで描かれているのは財閥という高貴な連中と一般庶民との格
差社会が多く、これは李氏朝鮮を描いた時代物での両班と庶民そのまま
にも見えます。
最近は俳優も男女ともに美形が多いですし、背もみんな高く、かっこい
いです。音楽の世界ではBTS（防弾少年団）はアメリカに進出、映画で
もパラサイトがアカデミー4冠を達成するなど質量ともに韓国のエンタ
メ業界は世界レベルとなっています。
イカ・ゲームという連続ドラマはNETFLIXで世界中に配信され28日間で
1億1100万世帯で視聴されました。（鬼滅の刃はそれ以上）韓国ドラマ
のレベルは相当高いと思われます。

今、視聴しているのが「賢い医師生活」というドラマで実は本日夜、最
終話を見る予定です。このドラマ、1999年に同じ大学を卒業しかつバン
ドを組んでいた医師5人が大きな病院で働くようになるところから話が
始まります。
救急医療の部分、難しい医療分野（脳外科、小児外科、心臓外科、肝胆
膵外科、産婦人科）のエキスパートである主人公5名の活躍もあれば恋
愛もあり、またこの5名がバンドを再開するところもあります。
私も大学生の時にバンド活動を少しやっていましたので、とてもその雰
囲気が懐かしく思えて、毎回バンドシーンが楽しみでした。すごいのは
バンドシーンもすべて実際の俳優が演奏していることです。
私もコロナの巣ごもりでフォークギターを購入し、やってみようとしま
したが、30くらいから極度の金属アレルギーとなり、スチール弦が触れ
ないのに気づきました。ベースとギターを弾いていたのですが、本当に
弾けていたのか頭の奥の幻となっています。

さて、この韓国という国ではロータリークラブ活動は活発です。



1616クラブ　62,300人のロータリアンがいます。日本は2232クラブで
84,529人、人口比は韓国は5170万人で日本の40%なのに対し、日本の
ロータリアンの72%の数のロータリアンが存在しています。（人口比率
では1.8倍）
日本のクラブと友好関係にあるクラブもたくさんあります。
20年近く前に、ソウル市内のロータリークラブにメイキャップしまし
た。あいにくクラブ名を失念しましたが、〇〇ーソウルRCでしたが、
100名以上出席の例会場でした。高齢な方は日本語で歓迎してもらった
のを覚えています。
野中玄雄ガバナー年度（2015－2016年度）には国際大会がソウル郊外で
行われました。世界各国から民族衣装の人たちも多く集まり、知らない
国名の方もありました。
コロナで一番近い外国である韓国にも行けない状況ですが、ロータリー
の醍醐味は国際交流にもあります。みなさんも世界にぜひ目を向けてく
ださい。

■特別委員会の設置について

危機管理委員会と戦略計画委員会を設置する予定です。

まず危機管理委員会です。
ロータリーの危機管理委員会は、最初は青少年交換事業に参加
する青少年を守ることを目的に作られました。
今では、青少年を対象にした全ての活動、インターアクト、
ローターアクト、RYLA、米山奨学生、そして財団の活動に参
加する青少年にまでその対象範囲を広げています。
ロータリーの危機とは、「ロータリークラブ、ロータリアンに
とって好ましくない事態の全て」と定義しています。青少年問
題以外にも最近の自然災害やパンデミックなどは新たな危機と
言えるでしょう。



危機管理委員会は、直前会長、会長エレクト、副会長、幹事、
青少年奉仕委員長を委員としますが、会長は委員長を指名し、
必要な場合は前述以外の委員を選任することができます。女
性、弁護士、医師を入れるとよいとあります。
早速委員会を組織する予定です。

戦略計画委員会
戦略計画委員会はクラブの戦略計画を立案し実行していく委員
会となります。ロータリーは1年で役員を交替するため、1年間
で立ち消えになる話も多くあります。
そこでクラブの目標等を中長期の単位で設定し、それを実現す
るために毎年継続して活動するということをおこなうことを今
のロータリーでは求められます。
クラブの目標はいろいろだと思います。人数の拡大であった
り、青少年奉仕でこういうことをしようとかということであっ
たりします。
これについてはひな形がMyRotaryにありますので、今年度、次
年度、次々年度のメンバーで委員会を組織しようと考えていま
す。
たとえば子ども食堂も目標のひとつです。5年後に子ども食堂
支援を何か所やろうというような目標でも良いと考えます。
これについても今期中に委員会を組織します。

■幹事報告

幹事の辻です。 

また、新型コロナウィルスに対し、懸命に戦っ
ていらっしゃる医療関係者の皆様、本当に感
謝いたします。一日でも早く、落ち着きますよ
うに祈ります。 

①危機管理委員会・戦略計画委員会の設置について 



今年度の目標の一つである「危機管理委員会」・「戦略計画委員
会」の特別委員会設置を行います。 
・危機管理委員会設置の目的。 
　１．ロータリー青少年交換事業として学ぶ青少年を守るため 
２．ロータリアンにとって好ましくない全ての危機に対応する
ため（大規模な自然災害、地震、パンデミック等） 
メンバーは、会長、直前会長、副会長、会長エレクト、幹事、青
少年奉仕委員長及び委員、女性会員、弁護士、医師が望ましい。 
・戦略計画委員会設置の目的。 
１．クラブは1年毎に役員が変わるため、年度で決めた方向性が
次年度で変わる場合があります。そのため、継続的な活動を行
うためには、中長期計画でクラブの目標を立てる必要がある。 

メンバーは、今年度、次年度、次々年度の役員・理事メンバーで
委員会を組織したい。 
例えば、こども食堂に対して5年後から支援するために、様々な準
備をするなど。 

メンバー構成については、近日、発表します。 

②Mｙ Rotary登録率について 

・Mｙ R o t a r yアカウント登録状況
2022.1.24現在（資料あり） 

　宮崎アカデミーのMｙ Rotary登録者
数は15名/39名です。2021.10現在より
2名増となっています。未登録の24名
の方の事前登録が終了しましたの
で、随時、「Mｙ Rotaryアカウント登
録方法」の資料をメールで配布し、
登録の案内を行います。 
水居年度でMｙ Rotary登録100％を達
成しましょう。 



③本日の配布物 
　　2021.10.23に行われたIM（インターシティーミーティング）
の記録誌が事務局に届いております。早く見たいという方は、事
務局奥野さんまでご連絡してください。 

■出席報告　　クラブ管理委員会　梶田副委員長
本日状況     

 会員数 39名     オンライン出席21名　 欠席18名    出席率53.85% 

■委員会報告
クラブ管理委員会　中野　敦委員長
1.「例会会場の設営・撤去」につきまして、

当番制としましたので、グループ表を添付致します。
対面での例会が再開しましたら、添付のグループ表に沿って、
設営・撤去をご担当いただければと思います。
次回対面での例会が叶いましたら、再度ご案内させていただきます。
ご協力の程、何卒宜しくお願い申し上げます。

会場設
営・撤去グ
ループ

宮崎アカデミーローターリー
クラブ

会　員　名 会　員　名

1 明石　良 ① 26 永山英也 ⑥

2 池田龍二 27 成合　修

3 石原宏隆 28 羽佐間尚久

4 井手知仁 29 原田隆治

5 梅田裕樹 30 平野かよ子



2.卓話について

本年度1回目の外部宅話は、ビジターとして宮崎フードビジネス相
談ステーションセンター長の柚木崎　千鶴子様にお越しいただいて
います。 
今後も外部卓話の予定をしておりますのでご推薦ございましたら
よろしくお願いします。
また、今後　次回卓話の予告をしていきます。 

6 大地寛行 ② 31 水居　徹 ⑦

7 梶田竜司 32 村上啓介

8 金澤　淳 33 薬王寺文宏

9 金岡保之 34 安田文彦

10 神足奈歩 35 山中章英

11 國武久登 ③ 36 木村祥次 ⑧

12 久保敦子 37 與田守孝

13 児玉由紀 38 瀧　伸一

14 新地辰朗 39 杉山智行

15 水光正仁 40

16 勢井由美子 ④ 41

17 竹井倫世 42

18 伊達　紫 43

19 田中祥歩 44

20 谷村智樹 45

21 辻　清 ⑤ 46

22 土屋　有 47

23 中田哲朗 48

24 長友和彦 49

25 中野　敦 50



■清花ニコニコBOX
　勢井　由美子会員　柚木崎様　今日は、ありがとうござ
います。
　
　
■卓話

宮崎フードビジネス相談ステーションセンター長
　　　　　　　　　　　
柚木崎　千鶴子様

 





 






